Fecha	Sección	Página
03.02.2010	notivial	24

## Tópicos Tabasqueños

SILVIA HERNÁNDEZ MARTÍNEZ
TABASQUEÑOS REVOLUCIONARIOS

osé Manuel Villalpando, coordinador de los eventos conmemorativos al Bicentenario de la Independencia de México y del Centenario de la Revolución, hizo un amplio reconocimiento al pueblo de Tabasco, del que dijo, entre otras cosas, que "si algún sitio podría hoy enorgullecerse de ser los directamente herederos del espíritu indomable de Hidalgo, de Morelos, de Madero, de Carranza, son los tabasqueños de hoy" y relacionó estos hechos con la forma en que los tabasqueños sacaron la casta ante estos años de inundaciones. Y agrega más adelante que "estoy cierto, señor gobernador, de que con su ejemplo y con el ejemplo que todos los tabasqueños le han dado a México, Tabasco, Villahermosa, todos sus municipios, conmemorarán jubilosamente y con gran entusiasmo el 2010, porque seguramente aquí, más que en ninguna otra parte, el lema de esta conmemoración que dice "orgullosamente mexicanos", aquí encuentra un eco peculiar y singular, porque aquí se puede gritar a viva voz "aquí son ustedes orgullosamente tabasqueños". Mucha razón tiene el funcionario federal, pues Tabasco es un pueblo que ha sufrido mucho, pero que igualmente se ha sabido levantar con ánimo y dedicación, por eso los líderes que lloran, los que se quejan, los que no salen de los discursos trillados llenos de odio y rencor, ya no tienen cabida en este maravilloso pueblo. Las palabras de Villalpando se dieron en la ceremonia del Fuego Bicentenario que fue encendido el lunes por la noche y con el que se inician 86 actividades relacionadas al Bicentenario de la Independencia y al Centenario de la Revolución y según explica el diputado Agustín Someyera Pulido, presidente de la Comisión del Congreso que tiene que ver con esas actividades, los legisladores presentarán 14 propuestas al Comité para así completar 100 actividades alusivas a estas dos históricas fechas nacionales.

## APOYAN DIPUTADOS A CORPORACIONES POLICIACAS

En el Congreso del estado, los diputados de todas las fracciones parlamentarias apoyaron ayer el trabajo que conjuntamente realizan las fuerzas federales, estatales y municipales del orden. Aplaudieron la detención de los sicarios del Cártel del Golfo en el municipio de Cárdenas el pasado lunes en la madrugada y sostuvieron que en esa coordinación deben trabajar siempre las policías. José Dolores Espinoza May, presidente de la Comisión de Seguridad Pública, Protección Civil y Procuración de Justicia del Congreso, dijo "aplaudir no sólo la detención de los Zetas, sino la coordinación, la colabora-



Página 1 de 2 \$ 15906.64 Tam: 298 cm2 AHERNANDEZ



Fecha	Sección	Página
03.02.2010	notivial	24

ción de todas las autoridades y yo creo que en la medida de que sigan trabajando así, podremos tener mayor seguridad en la entidad". Por su parte Armando Beltrán del municipio de Cárdenas, expresó que ciertamente aquella localidad es una de las más peligrosas debido a su geografía, pero también hizo un amplio reconocimiento a las policías Federal, Ministerial Seguridad Pública Estatal y municipal y principalmente al Ejército Mexicano por su estrecha colaboración con los tabasqueños para limpiar al estado de delincuentes.

## PANISTAS EN GOBERNACION

Los que estarán este día en la Secretaría de Gobernación, son los diputados del Partido Acción Nacional con los dos alcaldes panistas en la entidad. Encabezados por Juan Francisco Cáceres de la Fuente, los panistas sostendrán reuniones para hacer bajar recursos a los municipios que gobiernan, Balancán y Emiliano Zapata y quizás hasta logren una reunión en Los Pinos. Van con muchos ánimos los albiazules, ojalá no regresen como antaño sucedía con los priístas que salían como el "Jibarito" y regresaban igual porque ni el presidente priísta ni en su partido ni en ninguna dependencia los atendían, obviamente esto perjudicaba a las poblaciones de los distintos municipios porque no se atendían sus demandas.

## **RETRASO DE 7 AÑOS**

El diputado Pascual Bellizia Rosique, del Partido Verde Ecologista de México, responsabilizó a la Comisión Nacional del Agua de tener un retrazo de más de 7 años en los trabajos hidráulicos que puedan evitar las inundaciones y sostuvo que la Conagua sólo ha "peloteado" el asunto y las consecuencias de ello las venimos viviendo desde hace tres años todos los tabasqueños.